
 記念すべき40周年会長を仰せつ 

かりました嶋田です。 

 入会は2012年8月、来月で丸々 

11年となります。 

 当時はまだ若く40歳でした。 

 入会のきっかけや入会当時のお話は次回の会長

挨拶でお話しします。本日は改めて会長方針を伝

えさせていただきます。 

 今年度RIテーマはCreate Hope in the World(世

界に希望を生み出そう)です。地区梨本ガバナー方

針は、活動方針「地域に希望を、クラブに活性化

を生み出そう」、運営方針は、「ロータリーを理

解し、楽しく活動しよう」です。 

 我が武南ロータリークラブ活動方針は「40周年、

更なるクラブ活性化へ」です。5年前の35周年も

会長を仰せつかりました。その年のクラブ目標は

「35周年からの新しいクラブ作り」です。この５

年間で清水会長、布施会長、平井会長、山崎会長

とタスキを繋げてきました。コロナ禍でもありま

したが、各年度会長、委員長ができる限りの奉仕

活動、親睦活動をしてきたと思います。 

 若い会員も増え、新しいクラブの形が出来てき

たと感じています。2023-2024年度はアフターコ

ロナになり、従来の奉仕活動、親睦活動ができる 

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井和利 

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏 

2023/7/5（水）18:30点鍾 第1774回例会＠鳩ヶ谷ロータリーセンター 

 会長挨拶／会長 嶋田悟志 

時代となって、この年度から改めてスタートを

切りたいと思っています。 

 そして記念すべき「創立40周年」です。台湾

姉妹クラブとも前年度の平井国際委員長が関係

性をつくり直してくれました。楽しく記念とな

る40周年にし、先輩たちがつくったクラブの継

続と更なる発展を目指します。 

 

◎管理運営部門 押田部門委員長 

 

「会場監督・プログラム・出席委員会」 

布施委員長、岡田副委員長、小林委員、北條委

員。アフターコロナと言えどもウィズコロナで

す。例会場の換気、消毒の徹底と忙しい若い会

員、また例会場に来れない会員に向けてハイブ

リッドは継続していただきたいです。 

 前年度に引き続いて例会場に来たくなるおい

しい食事の企画も岡田副委員長お願いします。 

 会長幹事と共に年間スケジュールをたて、各

委員会の計画を組んでもらいたいです。 

 2か月に一回は、親睦例会を予定してください。 

 移動例会も企画していただきたいです。（青

木会館やレストランなど） 

 11グループ他クラブ会員の卓話などもお願い

したいです。 

 

「会員増強・分類・選考委員会」小林委員長、

斉藤副委員長、委員は会長幹事の私と平井幹事 



です。会員増強はクラブ活性化とクラブ活動予

算UPに繋がります。 

 会長エレクトセミナーで「増強3名」を掲げて

おりますが、大川さん、北條さんが入会し、プ

ラス2名にはなりましたが、予算組ではあと2名

の会員数25名を目指しています。 

 40周年の記念すべき年なので皆様、小林委員

長是非お願いします。 

①候補者を奉仕活動に参加していただく。 

②ゴルフや親睦夜間例会に参加いただく。 

③40周年を機会に入会いただく。 

 

「親睦・ニコニコBOX委員会」遠藤委員長、 

菅野副委員長、大川会員、斉藤会員。 

 親睦を深めることで楽しいクラブづくりがで

き、活性化に繋がります。 

①プログラム委員会と連携し、2か月に一回の 

 親睦例会を参加したくなる会場の予約。 

②クリスマスは昨年同様親睦家族例会を企画。 

③親睦旅行は忙しい会員のため日帰りもできる 

 場所の設定を企画。 

④武南会を復活させ年度2～4回のゴルフ大会を 

 行う。こちらは平井幹事が動きます。 

 

◎奉仕プロジェクト部門 中山部門委員長 

 

「社会奉仕・職業奉仕委員会」岡田委員長、安

藤副委員長、新藤委員、飯塚委員、布施委員、

清水委員、山崎委員、斉藤委員、小林委員、大

川委員。 

 社会奉仕としては、アフターコロナで新しい

奉仕活動と継続している奉仕活動の実施をお願

いします。 

 

①子ども食堂、フードパントリーの継続。 

②会員や家族が参加したくなる魅力ある新しい 

 奉仕活動。岡田委員長が献血セミナーなど企 

 画を考えています。 

③社会奉仕活動を通じて、会員増強委員会と連 

 携し、増強を。 

 職業奉仕としては、仕事あってのロータリー

です。会員それぞれの仕事内容、会社販促や課

題を理解し、紹介しあえるクラブにしていきた

いです。仕事に悪影響となるロータリー活動で

なく、会員の無理のない活動を目指します。私

の会長挨拶でも私が増強した会員たちの仕事を

改めてご紹介したいです。 

①会員の職場見学を実施。 

②プログラム委員会と連携し、会員の職場卓話 

 など実施。 

 

「国際奉仕委員会」山崎委員長、鈴木副委員長、

間島委員、平井委員。 

 コロナ禍でできなかった国際奉仕活動を再開

したいです。 

①平井年度からのスリランカ梯子車寄贈実施、 

 検証。 

②台湾姉妹クラブとの関係を保つ。お互いの40 

 周年に向けた計画。 

③新しい国際奉仕活動の立案及び実施。こちら 

 はフィリピンを考えています。 

 

「青少年奉仕委員会」斉藤委員長、牧田副委員

長、小林委員、中村委員。 

 アクトクラブがあったときは盛り上がってお

りました。未来のロータリアンや経営者の育成

に励みたいです。 



「クラブ研修リーダー」高野委員長 

 若い会員に勉強会や指導をお願いします。 

 

「クラブ戦略計画委員会」中山委員長 

 45周年に繋がる計画をお願いします。 

 

「IT推進委員会」布施委員長 

 ハイブリッド例会の継続。動画配信など計画

をしていきたいです。 

 以上今年度の方針となりますが、40周年の記

念すべき年になり、記念式典の実行委員会の実

施、記念事業など武南ロータリークラブの過去

を学び、未来に生かせる年となります。 

 奉仕活動通じ、また親睦を深め、今年度もど

うぞ宜しくお願いします。 

①ＲＹＬＡ研修の継続派遣。今年度はグアムの 

 予定です。 

②交換留学生経験者、受け入れホストファミ 

 リーの卓話の実施。 

③アクトクラブの再開の検討、計画。 

 

◎ロータリー情報・イメージ向上部門 中山部

門委員長。 

 

「ロータリー情報・友委員会」中山委員長、高

野副委員長。 

 

「広報・クラブ会報委員会」鈴木委員長、手塚

副委員長 

①雑誌の時間を継続し、入会間もない会員に理 

 解度を深める。 

②地区のテンプレートを利用し、クラブパンフ 

 レットや動画をつくりイメージ向上を。 

③クラブホームページや各種SNSに活動を速や 

 かに発信する。 

 

◎ロータリー財団部門 高野部門委員長 

 今後の奉仕活動のため100％達成を目指します。

集めやすくするためロータリー財団の意義を若

い会員に伝えていただきたいです。 

 

◎米山奨学部門 山崎部門委員長 

 前年度の奨学生はクラブを活性化させました。

今後の受け入れのため100％達成を目指します。 

 

 ◎会計 清水委員長 

 会長幹事、事務局と連携し、明朗な会計業務

をお願いします。四半期に一度会計報告をお願

いします。 

①山崎年度会計報告ですが会計 

 清水会員から報告があり承認 

 されました。山崎年度残金の 

 取り扱いは例年通り次年度に 

 繰り越しになりました。 

②親睦委員会6月28日親睦ゴルフ&最終夜間例会  

 収支報告は布施親睦委員長から報告があり承  

 認されました。 

③山崎年度会長幹事会の残金の取り扱いは次年 

 度会長幹事会に繰り越す報告をさせていただ 

 きました。 

④例会場の体調管理表は今後記入なしとします。 

 以上理事会報告です。 

 一年間ありがとうございました。 

 

 2022-2023年度理事会報告 

／前年度幹事 嶋田悟志 



 2023-2024年度理事会・幹事報告 

／幹事 平井利和 

 一年間幹事を務めさせて頂き 

ます。よろしくお願いいたします。 

 

①今年度予算案について、嶋田 

 会長より説明頂き承認を頂き 

 ました。 

②北條健二氏入会について、嶋田会長から報告  

 がありました。川口シティ鳩ケ谷RCから、 

 ７/5付けで移籍となりますので、入会金免除   

 となります。 

 後程入会セレモニーにて、入会告示書が嶋田 

 会長より北條氏に手渡されます。 

③7月1日現在会員数報告及び上期地区分担金納 

 入についてですが、会員数22名、男性会員19 

 名、女性会員3名で地区に報告し、分担金を清 

 水会計より振込して頂くよう承認を頂きま 

 した。 

④地区よりセミナー登録料一括振込の案内がき 

 ております。 

 こちら今年度予算案説明にて承認を頂きまし 

 たので、清水会計より振込をして頂きます。 

⑤クラブの入出金について、前年を踏襲し、 

 ニコニコBOX金入金のみ事務局が対応し、 

 その他入出金については清水会計が対応する。  

 クラブ通帳の名義変更について、会長名義 

 変更と共に青木信用金庫朝日支店から青木 

 信用金庫本店に移すことで承認されました。 

⑥７月26日（水）北條会員歓迎会について承認 

 を頂きました。 

 後程日時など詳しいことは、遠藤親睦委員長 

 より報告がございます。 

⑦『川口 星野富弘 花の詩画展』開催後援の 

 お願いについて、嶋田会長から説明を頂き、 

 川口/鳩ケ谷武南RCとして、後援することで 

 承認されました。 

⑧フィリピンへの国際奉仕事業について、山崎  

 国際奉仕委員長から説明があり、承認されま 

 した。 

⑨事務局携帯電話名義変更について、嶋田会長 

 から報告がありました。 

 野村旧事務局から志村新事務局への名義変更 

 手続きに少し時間を要するということで、 

 しばらくの間ということで、嶋田会長名義に 

 変更されました。 

⑩7月プログラム確認と8月プログラムの検討に 

 ついて、布施プログラム委員長から説明があ 

 りました。7月は承認。8月は祝日週や盆休み 

 等を考慮し、例会開催日、内容含め再検討と 

 なりました。 

 

  

 

●第３５回インターアクト年次大会の開催につ 

 いて、地区から案内がきております。 

 参加される方は幹事までお知らせください。 



 バッジ交換式・感謝状贈呈 



入会告示証贈呈 

 7月26日（水曜日）に北條さん 

歓迎会を行います。 

【場所】 

よし寿司   西川口店 

点鐘 18:00 

会費 5,000円 

 近くなりましたら出欠のラインを流しますの

で皆様のご参加お願い致します。 

 

プログラム 

●親睦委員会                 遠藤英子委員長 

●国際奉仕委員会         山崎真之介委員長 

（米山奨学部門） 

 今年度の米山奨学部門の目標は 

地区、クラブともに普通寄付金 

@5,000円、特別寄付金@20,000円 

で例年通りとなります。 

 また、普通寄付金5,000円はクラブ年会費から

支払われますので、個人任意の寄付は特別寄付

金のみであることも例年通りです。 

 この特別寄付金ですが、今年度から振込での

寄付も可能となりました。案内はクラブ年会費

請求書と同封されますので、年会費とまとめて

お支払いいただくことも可能となり便利です。 

 記念すべきクラブ40周年に米山特別寄付率

100%を達成できるよう、皆様のご協力をお願い

いたします。 

 

 



前年度会計報告 

新年度予算報告 

ニコニコBOX／遠藤英子委員長 

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長 

会員数 22名 

免除者数 3名 

免除者欠席数 1名 

メーキャップカード 0枚 

本日の出席数 17名 

本日の出席率 77.27％ 



間島会員 今年度もよろしくお願いします 

押田会員 
2度目のベテラン会長、よろしくお願いしま

す 

鈴木会員 
会長幹事よろしくお願いします、北條さん

入会おめでとう 

菅野会員 

安藤会員 嶋田会長、平井幹事の船出おめでとう！ 

髙野会員 
会長幹事よろしくお願いします、北條さん

入会おめでとう 

中山会員 
2回目の会長、前回やり残したことを今回実

現して下さい 

布施会員 
嶋田会長、平井幹事、1年間、40周年よろし

くお願いします 

清水会員 
今年度もよろしくお願いします、北條さん

入会おめでとうございます 

嶋田会員 新年度よろしくお願いいたします 

山崎会員 

前年度は大変お世話になりました、嶋田会

長、平井幹事の名コンビで楽しい1年となる

よう祈念すると共に、私も協力させていた

だきます 

遠藤会員 
嶋田会長、平井幹事、できる限りがんばり

ます 

平井会員 
がんばりますので、よろしくお願いいたし

ます 

岡田会員 
嶋田会長、平井幹事、1年間宜しくお願いし

ます 

斎藤会員 今年度もよろしくお願いいたします 

小林会員 
嶋田会長、平井幹事出来る限り尽くさせて

頂きます 

大川会員 

1年間よろしくお願い致します。私に出来る

事はなんでもします。「出来る事は」です

が・・・ 

北條会員 
本日お世話になります、よろしくお願い申

し上げます 

次回の予定 

● 7/12（水）例会＠例会場＆ZOOM 

      *新年度委員会活動方針発表 

 

● 7/26（水）夜間移動親睦例会 

       ＠よし寿司 西川口店 

本日合計 31,000円 

年度累計 31,000円 

次回のお題 ≪ 未定 ≫ 

今月のお誕生日 

7/1 髙野好勝会員 

7/13 鈴木尹宏会員 

7/18 嶋田美樹令夫人 

7/22 大川敦史会員 



7月のロータリーレート 

145.00円／＄ 

【編集後記】 

 新年度を迎え、理事会、例会1人デビューの日

に向けて、野村さんの指導を受け、色々準備した 

はずが、バタバタになってしまいました。 

 当日は皆様に色々助けていただき、本当にあり

がとうございました。 

 これからも改めまして、よろしくお願い申し上

げます。 

                事務局：志村 

例会風景 


